El Comerció 31-3-92

## Toman medidas de seguridad en Museo de Antropología

Para evitar nuevos robos en el Museo de Antropología y Arqueología de Pueblo Libre, de donde desapareció misteriosamente el manto de Paracas, las autoridades de esa entidad reforzaron todas las medidas de seguridad, tanto internas como externas, según se pudo apreciar ayer.

Pese a ser lunes dedicado a los trabajos de mantenimiento de los preciados objetos que se exhiben allí, y que por esta razón no hay atención al público durante el día, el personal de seguridad se relevó en todos sus puestos durante las 24 horas.

Un vocero del museo dijo, que en el plazo no mayor de un mes el amplio recinto contará con nuevos sistemas y equipos audiovisuales de seguridad, gracias a un reciente aporte japonés por valor de 400 mil dólares.

Dijo que estos equipos arribarán al país el 15 de abril e inmediatamente serán instalados en todos los ambientes de exhibición. Asimismo, se dotará al museo de un completo sistema computarizado, en apoyo al trabajo científico y de selección que se realiza permanentemente allí.

Manifestó que el museo recibe diariamente entre unos 700 a 800 visitantes

Course 31 - 3 - 926